Bereits im Juni 2021 traten Teile der Witzworter Dorfgemeinschaft mit dem Wunsch an den Sozialausschuss heran, die Qualität der Freizeitangebote innerhalb der Gemeinde zu steigern. Hierbei wurde der konkrete Wunsch geäußert, einen Bouleplatz im unmittelbaren Nahbereich zum angrenzenden Abenteuerspielplatz, dem Festplatz sowie des ebenfalls dort ansässigen Tennis-Vereins zu errichten. Hierbei hatten sich Bürger der Gemeinde bereit erklärt, nach Errichtung einer entsprechenden Spielstätte, einen regelmäßigen Spielbetrieb sowie auch Pflege und Wartung, unter Hilfestellung der zuständigen Gemeindearbeiter, durchführen zu wollen.

Nach Umsetzung dieses Projektes innerhalb der Gemeinde sowie der Zusage der Unterstützung seitens der AktivRegion Südliches Nordfriesland e.V. über eine großzügige Fördersumme zur Realisierung des Bouleplatzes, konnte die öffentliche Anlage vom ortsansässigen Bauunternehmen, Fa. Sachau, in diesem Sommer fachgerecht erstellt und zügig für die Benutzung der Dorfgemeinschaft übergeben werden.

Am 06. Juli 2023 war es schließlich soweit. Unter reger Beteiligung zahlreich interessierter Dorfbewohner, konnte der Bouleplatz durch den Bürgermeister der Gemeinde, Herrn Jan Sievers, eingeweiht werden. Nach kurzer Einweisung bereits vorhandener Expertise, fanden bei gutem Wetter die ersten spannenden Partien statt, wurde eine Spielergruppe über Whats-App erstellt und in geselliger Runde gefachsimpelt und Klönschnack gehalten. Nähere Informationen zum Platz, Spielregeln und weiteren Fragen rund um das Boulen beantwortet die Familie Kehrer.

Das Boulespiel wird als Freizeitsport ausgetragen und bringt Menschen jeden Alters zueinander. Generationsübergreifende Kommunikation und Gemeinschaftssinn werden hierbei gefördert und Beziehungen geknüpft. Kurz um: Eine weitere tolle Möglichkeit, im Dorf zusammenzukommen, um gemeinsam Spaß zu haben.